
SPD-Fraktion im Rat der Stadt Sankt Augustin SPD 
__________________________________________________________________________ 
 

 
 
Verteiler: Vorsitzende(r), I, II, III, IV, FV, 10,  
 
Federführung:  
  
Termin f. Stellungnahme: 
 
erledigt am:  
  
 Anfrage
Datum: 20.11.2006  
Drucksachen-Nr.: 06/0499  
_________________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Haupt- und Finanzausschuss 29.11.2006 öffentlich /  
_________________________________________________________________________ 
 
 
Betreff 
 
Förderung durch Comenius- und Leonardo- Projekte der EU 
 
 
Beschlussvorschlag/Fragestellung: 
 
Wann hat die Verwaltung von den erhöhten Fördermöglichkeiten der Projekte erfahren? 
 
Wie erfährt die Stadtverwaltung normalerweise von Veränderungen der Förderprogrammen der EU? 
 
Hat die Verwaltung die entsprechenden Informationen an die betroffenen Institutionen der Stadt 
weitergeleitet und an welche? 
 
Beabsichtigt die Stadt für ihre eigenen Programme direkt bzw. indirekt Förderanträge zu stellen? 
 
Sind in der Vergangenheit bereits Anträge aus Sankt Augustin gestellt worden? 
 
 
 
Wir bitten die, Antworten auch schriftlich zu verfassen. 
 

gez. Gerhard Diekmann      
         Marc Knülle 
 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Gerhard Diekmann, Marc Knülle 


